

Hunderte von Runden um das Schulhaus gelaufen

Sponsorenlauf erbringt über 5.000 € für neue Computer

Mit über 5.000 € erlaufenem Preisgeld war der 2. Sponsorenlauf für die Evangelische Schule Schönefeld am 26. September 2015 ein Riesenerfolg. Das gespendete Geld wird nun verwendet, um die EDV-Ausstattung der Schule weiter aufzustocken. Der vom Förderverein Evangelisches Gymnasium Schönefeld e.V. ausgerichtete Lauf fand bei schönstem Laufwetter und mit 82 ausgezeichnet aufgelegten Läuferinnen und Läufern statt.

Drehten die Athleten im vergangenen Jahr noch in Waßmannsdorf ihre Runden, führte der diesjährige Parcours erstmals rund um das neue Schulgebäude und die benachbarte Belger-Halle. Und für jede gelaufene Runde (ca. 500 m) spendete der Sponsor eines jeden Läufers einen vorher festgelegten Geldbetrag. Am Ende des Tages waren schließlich nicht nur hunderte von Runden um das Schulgebäude und die Turnhalle absolviert, sondern insgesamt auch mehr als 5.000 € erlaufen.

Die meisten Runden schaffte Victor Köppen (Klasse 7a), der in den zur Verfügung stehenden 60 Minuten den Rundkurs insgesamt 22-mal absolvierte. 21 Runden konnten Finn Krebstekies (7b) und Nico Herter (8b) verbuchen, während ein Vater aus der 7. Klasse – außer Konkurrenz – sogar 28 Runden für sich verbuchen konnte. Das meiste Geld erliefen Alexandra Weitkus (7a) mit 309 €, Pia Trebuth (7a) mit 296 € und Tobias Martin (8b) mit 270 €. Zu guter Letzt gab es auch eine ehrenvolle Erwähnung derjenigen Läuferinnen, die mit dem originellsten Lauf-Outfit an den Start gegangen waren: Angelina Fabian absolvierte ihren Lauf mit schwarzem Cape als Batwoman, während Gina Gersch als Superwoman mit wehendem rotem Umhang ihre Runden drehte.

Die Veranstalter bedanken sich bei allen Läufern, Helfern und vor allem natürlich bei den spendierfreudigen Sponsoren ganz herzlich für eine gelungene Veranstaltung, die sicherlich nicht die letzte ihrer Art gewesen sein dürfte.

Ihr

Förderverein Evangelisches Gymnasium Schönefeld e.V.